



DEMANDAN SOLUCIONES

Mejoredu e Inai llevan sus casos al Congreso

Al no alcanzar acuerdos en sus reuniones del fin de semana, trabajadores de Mejoredu y el Inai volvieron al Congreso de la Unión y demandaron a diputados y senadores gestionar “encuentros resolutivos” entre las autoridades y los trabajadores.

Los voceros de los trabajadores de Mejoredu, Pavel Servín Serrano y Dayra Guzmán Ramírez, informaron que solicitaron a las juntas de Coordinación Política de la Cámara de Diputados y del Senado de la República que los legisladores colaboren en la búsqueda de soluciones. A esta petición se unieron más de 300 trabajadores de confianza del Inai.

Indicaron que el futuro de más de 500 trabajadores de Mejoredu está en la indefinición, ante la falta de acuerdos con la SEP.

Con la entrada en vigor de la reforma que ordena la desaparición de este y otros organismos autónomos, impulsada por el expresidente Andrés Manuel

López Obrador, ni la SEP ni la Secretaría Anticorrupción y Buen Gobierno han definido el futuro laboral.

Tras sus protestas frente a las instalaciones de Mejoredu, los trabajadores informaron que se reunieron con Adrián Reyes Ancona, director general de Concertación, Gestión y Seguimiento de Instrucciones Presidenciales, quien recibió su pliego petitorio, pero “no ofreció detalles sobre la reubicación del personal, la absorción de funciones ni garantías escritas para los trabajadores”.

—Victor Chávez